

Cuba confirme la tenue de la la quatrième conférence sur la nation et l'émigration

Image not found or type unknown



La Havane, 22 sept (RHC) La tenue de la IVe Conférence sur la Nation et l'Émigration se tiendra les 18 et 19 novembre à La Havane, a été confirmée sur les réseaux sociaux par Carlos Fernández de Cossío, vice-ministre cubain des Affaires étrangères.

"Nous espérons avoir une large représentation des Cubains vivant dans de nombreuses parties du monde, ceux qui sont nés dans le pays et ceux qui n'y sont pas nés, leurs descendants, y compris ceux qui vivent à Cuba et passent de longues périodes en dehors de la patrie", a-t-il déclaré.

Il a qualifié le programme qu'ils vont promouvoir de profond, "adapté à l'époque actuelle, aux changements et à la réalité du monde et de Cuba aujourd'hui, ainsi qu'au processus de transformation économique en cours dans le pays".

"Nous espérons que ce débat sera franc et constructif, qu'il contribuera à renforcer les liens entre Cuba et ses émigrants et qu'il répondra à l'objectif que Cuba les unit", a déclaré Fernández de Cossío.

Sur son site Internet, le ministère des Affaires étrangères a souligné qu'il s'agit d'une expression de la volonté sans équivoque de continuer à approfondir les liens avec ses ressortissants à l'étranger.

La rencontre aura également une signification particulière pour les jeunes qui, nés sous d'autres latitudes, s'identifient, défendent et aiment le pays de leurs parents et de leurs ancêtres. Pour eux, la Conférence sera une excellente occasion de se rapprocher de leurs racines (extrait du journal Granma).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/334771-cuba-confirme-la-tenue-de-la-la-quatrieme-conference-sur-la-nation-et-lemigration>



Radio Habana Cuba